

# ALBERGUES DE CARRETERA

**ANTEQUERA** (Málaga).—A 57 kilómetros de Málaga, 96 de Granada, 133 de Córdoba, 155 de Sevilla, 530 de Madrid (por Granada) y 535 (por Córdoba).

**ARANDA DE DUERO** (Burgos).—A 157 kilómetros de Madrid, en la carretera de Madrid-Burgos-San Sebastián-Francia.

**BAILEN** (Jaén).—A 296 kilómetros de Madrid. Carretera de Madrid-Córdoba-Sevilla-Cádiz.

**LA BAÑEZA** (León).—A 300 kilómetros de Madrid. Carretera Madrid-La Coruña.

**BENICARLO** (Castellón).—A 137 kilómetros de Valencia, 70 de Castellón, 163 de Tarragona, 238 de Barcelona y 7 de Peñíscola. Situado en la carretera Valencia-Castellón-Tarragona-Barcelona.

**MANZANARES** (Ciudad Real).—A 174 kilómetros de Madrid. Carretera de Madrid-Córdoba-Sevilla-Cádiz.

**MEDINACELI** (Soria).—A 155 kilómetros de Madrid

y a 3 kilómetros de la carretera Madrid-Barcelona (por Zaragoza).

**PUEBLA DE SANABRIA** (Zamora).—Dista 384 kilómetros de Madrid, 107 de Zamora, 171 de Orense y 277 de Vigo. Carretera Madrid-Zamora-Orense-Vigo.

**PUERTO LUMBRERAS** (Murcia).—En el kilómetro 62 de la carretera Murcia-Granada, a 16 kilómetros de Lorca.

**QUINTANAR DE LA ORDEN**.—En el kilómetro 121 de la carretera Madrid-Murcia-Cartagena. Dista 395 kilómetros de Alicante, 269 de Murcia, 317 de Cartagena, 126 de Albacete y 132 de Cuenca.

Cada uno de estos Albergues posee ocho habitaciones, cuatro dobles y cuatro sencillas, excepto el de Bailén, que tiene doce, ocho dobles y cuatro sencillas, y los de Benicarló, Puerto Lumbreras y Aranda de Duero, que tienen solamente siete, cuatro dobles y tres sencillas. Dos baños generales, calefacción, teléfono, agua corriente caliente y fría, terraza, garaje, etc.

